

Mauthausen, 29. Juni 2021

## Information für alle Mitglieder unseres Vereines

Liebe Zeitbank-Freunde,

aufgrund der Corona Regeln haben wir nunmehr in der Vorstandssitzung beschlossen, vorsichtig und langsam wieder unser Vereinsleben zu starten.

Im Vorjahr mussten wir einige Termine absagen und auch heuer wissen wir nicht, wie sich die Situation im 2. Halbjahr entwickeln wird.

Aus diesem Grunde haben wir als ersten Stammtisch-Termin Mittwoch, den 21. Juli 2021 gewählt, wo wir auch die schon überfällige Jahreshauptversammlung durchführen werden (siehe beiliegende Einladung). Wegen weiterer Termine für Stammtisch Runden, Weihnachtfeier, warten wir noch ab.

Unser Ausflug nach Gmunden (siehe Beilage) hat keine lange Anfahrtszeit (wegen der Maskenpflicht im Bus) und wir hoffen, dass wir genug Teilnehmer/innen haben werden, dass er auch stattfinden kann. Ich glaube, nachdem wir uns sooo lange nicht gesehen haben, ist das sicherlich eine doppelte Freude für uns.

Wir haben im Vorstand beschlossen, dass wir den Ausflug dann durchführen, wenn sich mind. 20 Personen dazu anmelden. Bitte, gebt mir bald Bescheid, damit ich die Details dann noch genauer fixieren kann. Die Anzahlung ist bei der Fahrt zu bezahlen und nicht wie bisher gehandhabt, im Vorhinein.

Noch was Erfreuliches: Die Mitgliedsbeiträge werden heuer halbiert, nachdem wir voriges Jahr keine wesentlichen Ausgaben im Verein hatten.

Einzelpersonen zahlen € 18,-- (statt 36,--) und Paare € 15,--/Person.

Ich freue mich schon auf ein baldiges Wiedersehen und wünsche Euch viel Gesundheit und schöne Sommertage!

Liebe Grüße

Ingeborg

www.zeitbank.at